

Ref. No.: 2020/09/TB/149
7 September 2020

Shaikh Khalifa bin Ebrahim Al-Khalifa
Chief Executive Officer
Bahrain Bourse
P.O. Box 3203
Manama – Kingdom of Bahrain

السيد الفاضل / الشيخ خليفة بن ابراهيم آل خليفة المحترم
الرئيس التنفيذي
بورصة البحرين
ص.ب. 3203
المنامة – مملكة البحرين

Subject: Disclosure of Material Information
Fitch Ratings Press Release regarding
Ahli United Bank B.S.C.

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
بشأن الخبر الصحفي المتعلق بتقرير وكالة "فيتش" عن
تصنيف البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

With reference to the press release of Fitch Ratings dated 1 September 2020 regarding the rating of Ahli United Bank B.S.C. ("AUB"), AUB would like to disclose the following:

بالإشارة إلى الخبر الصحفي المتعلق بتقرير وكالة "فيتش ريتنجز" الصادر بتاريخ 1 سبتمبر 2020م، حول التصنيف الائتماني للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك")، يود البنك الإفصاح بالتالي:

Following the downgrade of the Bahrain sovereign rating to "B+" from "BB-" and the Bahrain Country Ceiling to "BB+" from "BBB-" on 14 August 2020, Fitch Ratings has accordingly downgraded AUB's Long-Term Issuer Default Rating ("IDR") to "BB+" from "BBB-", and its Viability Rating (VR) to "bb" from "bb+". The AUB outlook on the IDR is stable.

بعد قيام وكالة "فيتش ريتنجز" للتصنيف الائتماني بتخفيض التصنيف السيادي لمملكة البحرين إلى "B+" من "BB-", وتخفيض تصنيف السقف الائتماني لمملكة البحرين إلى "BB+" من "BBB-" بتاريخ 14 أغسطس 2020م، قررت الوكالة على إثر ذلك تخفيض تصنيف قدرة السداد طويل الأجل للبنك إلى "BB+" من "BBB-", وتخفيض تصنيف قابليته للاستمرار إلى "bb" من "bb+" مع نظرة مستقبلية مستقرة.

There is no impact on AUB's financial position as a result of this downgrade in its rating.

لا يوجد أي تأثير على المركز المالي للبنك جراء هذا الخفض في التصنيف.

Yours sincerely,

For Ahli United Bank B.S.C.



تفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to:

Ms. Abeer Al Saad – CMSD - CBB

Mr. Yousif Hasan Yousif – RBSD- CBB

نسخة إلى:

السيدة/ عبير السعد – مصرف البحرين المركزي.

السيد/ يوسف حسن يوسف – مصرف البحرين المركزي

Ahli United Bank (B.S.C.)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

مبنى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The Amir of State of Bahrain,

Commercial Registration Number 46348

"Licensed as a conventional retail bank by the CBB"

تأسس بموجب مرسوم أميري من صاحب السمو أمير دولة البحرين بضمحل محدود،

رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

"مصرح ضمصرف تقليدي قطاع تجزئة من قبل مصرف البحرين المركزي"

Ref. No.: 2020/09/TB/148
7 September 2020

Chief Executive Officer
Boursa Kuwait
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت المحترم
بورصة الكويت
دولة الكويت

Subject: Disclosure of Material Information
Fitch Ratings Press Release regarding
Ahli United Bank B.S.C.

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
بشأن الخبر الصحفي المتعلق بتقرير وكالة "فيتش" عن
تصنيف البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

With reference to the press release of Fitch Ratings dated 1 September 2020 regarding the rating of Ahli United Bank B.S.C. ("AUB"), AUB would like to disclose the following:

بالإشارة إلى الخبر الصحفي المتعلق بتقرير وكالة "فيتش ريتنجز" الصادر بتاريخ 1 سبتمبر 2020م، حول التصنيف الائتماني للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("البنك")، يود البنك الإفصاح بالتالي:

Following the downgrade of the Bahrain sovereign rating to "B+" from "BB-" and the Bahrain Country Ceiling to "BB+" from "BBB-" on 14 August 2020, Fitch Ratings has accordingly downgraded AUB's Long-Term Issuer Default Rating ("IDR") to "BB+" from "BBB-", and its Viability Rating (VR) to "bb" from "bb+". The AUB outlook on the IDR is stable.

بعد قيام وكالة "فيتش ريتنجز" للتصنيف الائتماني بتخفيض التصنيف السيادي لمملكة البحرين إلى "B+" من "BB-"، وتخفيض تصنيف السقف الائتماني لمملكة البحرين إلى "BB+" من "BBB-" بتاريخ 14 أغسطس 2020م، قررت الوكالة على إثر ذلك تخفيض تصنيف قدرة السداد طويل الأجل للبنك إلى "BB+" من "BBB-"، وتخفيض تصنيف قابليته للاستمرار إلى "bb" من "bb+" مع نظرة مستقبلية مستقرة.

There is no impact on AUB's financial position as a result of this downgrade in its rating.

لا يوجد أي تأثير على المركز المالي للبنك جراء هذا الخفض في التصنيف.

Yours faithfully,

تفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.



For Ahli United Bank B.S.C.:

عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to: Mr. Amr Moharb, Director of Disclosure Department, Capital Market Regulatory Authority – Kuwait

نسخة إلى: السيد/ عمرو عبدالعزيز محارب – مدير إدارة الإفصاح المستمر – هيئة أسواق المال – دولة الكويت

كتاب الإفصاح والشفافية

ملحق رقم (9)

نموذج الإفصاح عن التصنيف الائتماني

التاريخ	7 سبتمبر 2020م
اسم الشركة المدرجة	البنك الأهلي المتحد ش.م.ب
الجهة المصدرة للتصنيف	وكالة التصنيف الائتماني العالمية "فيتش"
فئة التصنيف	BB+
مدلولات التصنيف	لا يوجد
انعكاس التصنيف على أوضاع الشركة	لا وجود لأي تأثير على المركز المالي للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب
النظرة المستقبلية	مستقر
ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي	<ul style="list-style-type: none">قامت وكالة "فيتش ريتنجز" للتصنيف الائتماني بتخفيض تصنيف قدرة السداد طويل الأجل للبنك الأهلي المتحد ش.م.ب الى "BB+" من "BBB-" ، وتخفيض تصنيف قابلية البنك للاستمرار الى "bb" من "bb+"النظرة المستقبلية مستقرة.يأتي هذا القرار بعد ما قامت وكالة "فيتش ريتنجز" للتصنيف الائتماني بتخفيض التصنيف السيادي لمملكة البحرين الى "B+" من "BB-" ، وتخفيض تصنيف السقف الائتماني لمملكة البحرين الى "BB+" من "BBB-" بتاريخ 14 أغسطس 2020.



Disclosure and Transparency Booklet

Appendix (9)

Disclosure of Credit Rating Form

Date	7 September 2020
Name of Listed company	Ahli United Bank B.S.C.
Entity who issues the rating	Fitch Ratings
Rating category	BB+
Rating implications	No implications
Rating effect on the status of the company	There is no impact on the financial position of Ahli United Bank B.S.C.
Outlook	Stable
Translation of the press release or executive summary	<ul style="list-style-type: none"> Fitch Ratings downgraded Ahli United Bank BSC's (AUB) Long-Term Issuer Default Rating (IDR) to "BB+" from "BBB-" and the Viability Rating (VR) to "bb" from "bb+" The outlook on the Long-Term IDR is Stable The rating action follows the downgrade of Bahrain's sovereign rating to "B+" from "BB-" and the Bahrain Country Ceiling to "BB+" from "BBB-" on 14 August 2020.

